



السيد الأستاذ/ رئيس مجلس إدارة

الشركة المصرية الدولية للصناعات الدوائية " ايبيكو "

تحية طيبة وبعد،،،

نود الاحاطة الى انه قد تم الموافقة على نشر تقرير الإفصاح بغرض السير في إجراءات زيادة رأس المال المصدر الشركة المصرية الدولية للصناعات الدوائية " ايبيكو " ش.م.م، وفقا لأحكام المادة (٤٨) من قواعد القيد والشطب بالبورصة المصرية، وذلك بشأن قرار مجلس الإدارة المنعقد بتاريخ ٢٣ / ١٠ / ٢٠٢٤ بدعوة الجمعية العامة غير العادية للنظر في:

- زيادة رأس المال المرخص به من ١,٥ مليار جنيه الى ٦ مليار جنيه.
- زيادة رأس المال المصدر والمدفوع من ١,٤٨٧,٥٥٧,٥٠٠ جنيه الى ١,٦٨٧,٥٥٧,٥٠٠ جنيه بزيادة قدرها ٢٠٠ مليون جنيه موزعة على عدد ٢٠ مليون سهم بقيمة اكتتاب قدرها ٥٠ جنيه للسهم مقسمة على النحو التالي (١٠ جنيه قيمة اسمية + ٤٠ جنيه علاوة اصدار) على ان تمويل الزيادة النقدية عن طريق دعوة المساهمين القدامى للاكتتاب في أسهم الزيادة كلابنسبة مساهمته في رأس المال قبل الزيادة، مع اعمال تداول حق الاكتتاب منفصلا عن السهم الأصلي.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

تحريراً في: ٢٠٢٤/١١/٥

أحمد البني  
المشرف على الإدارة  
المركزية لتمويل الشركات

هنا

عبد الرحمن السيد

١٩٥١



الهيئة العامة للرقابة المالية  
FINANCIAL REGULATORY AUTHORITY

الهيئة العامة للرقابة المالية  
١٩١٧٠  
٢٠٢٤ / ١١ / ٥  
ص.م.م.  
التسويق  
الرهان

السيد الاستاذ / رئيس قطاع الإفصاح  
"البورصة المصرية"

تحية طيبة وبعد،

نود الاحاطة الى انه قد تم الموافقة على نشر تقرير الإفصاح بغرض السير في إجراءات زيادة رأس المال المصدر الشركة المصرية الدولية للصناعات الدوائية "ايبيكو" ش.م.م.، وفقا لأحكام المادة (٤٨) من قواعد القيد والشطب بالبورصة المصرية، وذلك بشأن قرار مجلس الإدارة المنعقد بتاريخ ٢٣ / ١٠ / ٢٠٢٤ بدعوة الجمعية العامة غير العادية للنظر في:

- زيادة رأس المال المرخص به من ١,٥ مليار جنيه الى ٦ مليار جنيه.
- زيادة رأس المال المصدر والمدفوع من ١,٤٨٧,٥٥٧,٥٠٠ جنيه الى ١,٦٨٧,٥٥٧,٥٠٠ جنيه بزيادة قدرها ٢٠٠ مليون جنيه موزعة على عدد ٢٠ مليون سهم بقيمة اكتتاب قدرها ٥٠ جنيه للسهم مقسمة على النحو التالي (١٠ جنيه قيمة اسمية + ٤٠ جنيه علاوة اصدار) على ان تمويل الزيادة النقدية عن طريق دعوة المساهمين القدامى للاكتتاب في أسهم الزيادة كلابنسبة مساهمته في رأس المال قبل الزيادة، مع اعمال تداول حق الاكتتاب منفصلا عن السهم الأصلي.

برجاء نشر التقرير المرفق على شاشات التداول بالبورصة واتخاذ ما يلزم في هذا الشأن.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

تحريراً في: ٢٠٢٤/١١/٥

أحمد إيه  
المشرف على الإدارة  
المركزية لتمويل الشركات

ص.م.م.

رئيس الإدارة  
ص.م.م.





# الشركة المصرية الدولية للصناعات الدوائية ش.م.م



<b>Disclosure Report for Amendment Pursuant to Article 48 of the Listing Rules</b>	<b>تقرير الإفصاح بغرض التعديل وفقاً للمادة 48 من قواعد القيد</b>
Regarding the process of increasing the issued capital through a cash increase from EGP 1,487,557,500 to EGP 1,687,557,500, and increasing the authorized capital from EGP 1,500,000,000 to EGP 6,000,000,000 for the company Egyptian International Pharmaceutical Industries Company – EIPICO. With trading of subscription rights for the capital increase shares separately from the original shares.	بشأن السير في إجراءات زيادة رأس المال المصدر زيادة نقدية من 1,487,557,500 جنيه مصري إلى 1,687,557,500 جنيه مصري ، المرخص به 1,500,000,000 جنيه مصري إلى 6,000,000,000 جنيه مصري لشركة / المصرية الدولية للصناعات الدوائية – إيبيكو. مع إعمال تداول حق الإكتتاب في أسهم الزيادة منفصلاً عن السهم الأصلي

Item	Disclosure	الإفصاح	البند
Company Name	Egyptian International Pharmaceutical Industries Company – EIPICO	المصرية الدولية للصناعات الدوائية – إيبيكو	إسم الشركة
Authorized Capital	EGP 1,500,000,000	1,500,000,000 جنيه مصري	رأس المال المرخص
Issued Capital	EGP 1,487,557,500	1,487,557,500 جنيه مصري	رأس المال المصدر
Number of Shares / Nominal Value per Share	148,755,750 shares with a nominal value of EGP 10 per share	148,755,750 سهم القيمة الإسمية : 10 جنيه للسهم	عدد الأسهم / القيمة الإسمية للسهم
Date of Board Meeting	23/10/2024	2024 / 10 / 23	تاريخ انعقاد مجلس الإدارة
Nature of the Amendment	- Increase in authorized capital from EGP 1,500,000,000 (One Billion Five Hundred Million Egyptian Pounds) to EGP 6,000,000,000 (Six Billion Egyptian Pounds). Increase in issued capital from EGP 1,487,557,500 to EGP 1,687,557,500, an increase of EGP 200,000,000 (Two Hundred Million Egyptian Pounds), representing a 13.44% increase over the current capital. This is distributed over 20,000,000 (Twenty Million) shares, at a price of EGP 50 per share, divided as follows: EGP 10 nominal value + EGP 40 issuance premium. The fair value per share, according to the independent financial advisor's	- زيادة رأس المال المرخص به من 1,500,000,000 جنيه مصري ( مليار وخمسمائة مليون جنيهاً ) إلى 6,000,000,000 جنيه مصري ( ستة مليار جنيهاً ) . - زيادة رأس المال المصدر من 1,487,557,500 جنيه مصري إلى 1,687,557,500 جنيه مصري بزيادة قدرها 200,000,000 ( مائتان مليون جنيهاً ) وبنسبة 13.44% من رأس المال الحالي موزعة على عدد 20,000,000 ( عشرون مليون سهم ) بواقع 50 جنيه للسهم مقسمة على النحو التالي (10 جنيه قيمة اسمية + 40 جنيه علاوة اصدار) مع العلم أن القيمة العادلة للسهم في ضوء ما انتهت اليه دراسة المستشار المالي المستقل تبلغ 55.63 جنيهاً	طبيعة التعديل



# الشركة المصرية الدولية للصناعات الدوائية ش.م.م



	<p>report, is EGP 55.63 per share. The cash increase will be funded through inviting existing shareholders to subscribe to the newly issued shares, each according to their ownership percentage prior to the increase, with the right to subscribe being tradable separately from the original shares.</p>	<p>للسهم ، على أن تمويل الزيادة النقدية عن طريق دعوة السادة قدامى المساهمين للاكتتاب في أسهم الزيادة كلاً بنسبة مساهمته في رأس المال قبل الزيادة، مع أعمال تداول حق الاكتتاب منفصلاً عن السهم الأصلي.</p>	
<b>Reasons and Justifications for the Amendment</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Justification for increasing authorized capital:</li><li>• To accommodate and meet future growth in issued and paid-up capital.</li><li>• Justification for increasing issued and paid-up capital:</li><li>• To finance working capital to meet the rapid and continuous growth in the company's activities over the past five years.</li><li>• To finance capital expenditures by adding a new vial and ampoule production line to increase production capacity and improve operational efficiency.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• مبررات زيادة رأس المال المرخص به : - إستيعاب ومقابلة النمو المستقبلي في رأس المال المصدر والمدفوع.</li><li>• مبررات زيادة رأس المال المصدر والمدفوع: - تمويل رأس المال العامل لمقابلة النمو السريع والمتزايد في نشاط الشركة خلال الخمس سنوات السابقة.</li><li>- تمويل النفقات الرأسمالية بإضافة خط جديد للفيال والأمبول لزيادة الطاقة الإنتاجية ورفع كفاءة التشغيل.</li></ul>	<b>مبررات وأسباب التعديل</b>
<b>Board of Directors Resolution as per Meeting Minutes</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Approval to increase the authorized capital from EGP 1,500,000,000 to EGP 6,000,000,000.</li><li>• Approval to increase the issued capital from EGP 1,487,557,500 to EGP 1,687,557,500, an increase of EGP 200,000,000, representing 13.44% of the current capital. This is distributed over 20 million shares based on the fair value of EGP 50 per share (which does not exceed the value determined by the independent financial advisor, Eagle Financial Consultancy, at EGP 10 per share nominal value, plus EGP 40 per share as a share premium). There will be no issuance expenses, and the subscription will be open to existing shareholders with the right to trade subscription rights separately from the original shares.</li></ul>	<p>- الموافقة على زيادة رأس المال المرخص به من 1500 مليون جنيهاً إلى 6000 مليون جنيهاً.</p> <p>- الموافقة على زيادة رأس المال المصدر من 1,487,557,500 جنيه مصري إلى 1,687,557,500 جنيه مصري بزيادة قدرها مائتان مليون جنيه وبنسبة 13,44% من رأس المال الحالي موزعة على عدد 20 مليون سهم على أساس القيمة العادلة البالغة 50 جنيهاً / للسهم والتي لا تتعدى القيمة الواردة بدراسة المستشار المالي المستقل "شركة إيجل للاستشارات المالية" بواقع 10 جنيه / للسهم قيمة اسمية، مضافاً إليها 40 جنيه / للسهم علاوة إصدار وبدون مصاريف إصدار عن طريق الإكتتاب النقدي لقدامى المساهمين مع تداول حق الإكتتاب منفصلاً عن السهم الأصلي.</p>	<b>نص قرار مجلس الإدارة من واقع محضر إجتماع مجلس الإدارة</b>



# الشركة المصرية الدولية للصناعات الدوائية ش.م.م



	<ul style="list-style-type: none"> <li>Approval of the disclosure report for amendment according to Article 48 of the Listing and Delisting Rules of the Egyptian Stock Exchange. Authorization was granted to Dr. Ahmed Saeed Mohamed Kelani, Chairman and Managing Director, to make any amendments required by the Financial Regulatory Authority (FRA), the Egyptian Stock Exchange, or relevant administrative authorities to the disclosure model.</li> <li>Authorization was granted to Dr. Ahmed Saeed Mohamed Kelani, Chairman and Managing Director, to call for an Extraordinary General Assembly meeting to approve the increase in authorized and issued capital following the FRA's approval to publish the disclosure report. The assembly will consider amending the authorized, issued, and paid-up capital and amending Articles (6) and (7) of the company's Articles of Association.</li> </ul>	<p>- اعتماد تقرير الإفصاح بغرض التعديل وفقاً للمادة 48 من قواعد قيد وشطب الأوراق المالية في البورصة المصرية وتفويض السيد الدكتور / احمد سعيد محمد كيلاني - رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب في إدخال أي تعديلات قد تراها الهيئة العامة للرقابة المالية أو البورصة المصرية أو الجهات الإدارية المختصة على نموذج الإفصاح.</p> <p>- تفويض السيد الدكتور / احمد سعيد محمد كيلاني - رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب في دعوة الجمعية العامة غير العادية للإنعقاد للموافقة علي زيادة رأس المال المرخص به ورأس المال المصدر وذلك بعد موافقة الهيئة العامة للرقابة المالية على نشر تقرير الإفصاح للنظر في تعديل رأس مال الشركة المرخص به ورأس المال المصدر والمدفوع وتعديل المواد (6، 7) من النظام الأساسي.</p>																																									
<p><b>Additional Disclosures</b></p>	<p>-It should be noted that the fair value study prepared by Eagle Advisors, published on trading screens on 24/10/2024, concluded that the weighted fair value per share is EGP 55.68, according to the following valuation methodology:</p> <table border="1" data-bbox="303 1388 766 1747"> <thead> <tr> <th>Valuation Method</th> <th>Share Value</th> <th>Relative Weight</th> <th>Weighted Share Value</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Discounted Cash Flow Method</td> <td>54.99</td> <td>80%</td> <td>43.99</td> </tr> <tr> <td>P/E Multiple Method</td> <td>61.69</td> <td>10%</td> <td>6.17</td> </tr> <tr> <td>Price-to-Book Multiple Method</td> <td>55.24</td> <td>10%</td> <td>5.52</td> </tr> <tr> <td><b>Fair Value of the Company</b></td> <td></td> <td></td> <td><b>55.68</b></td> </tr> </tbody> </table>	Valuation Method	Share Value	Relative Weight	Weighted Share Value	Discounted Cash Flow Method	54.99	80%	43.99	P/E Multiple Method	61.69	10%	6.17	Price-to-Book Multiple Method	55.24	10%	5.52	<b>Fair Value of the Company</b>			<b>55.68</b>	<p>-تجدر الإشارة إلى أن دراسة القيمة العادلة المعدة من شركة إيغل للاستشارات المالية والمنشورة على شاشات التداول بتاريخ 2024/10/24 قد إنتهت إلى أن تقدير القيمة العادلة المرجحة للسهم الواحد تبلغ 55.68 جنيهاً وفقاً لمنهجية التقييم التالية :</p> <table border="1" data-bbox="782 1388 1268 1747"> <thead> <tr> <th>طريقة التقييم</th> <th>قيمة السهم</th> <th>الوزن النسبي</th> <th>قيمة السهم المرجحة</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>طريقة التدفقات النقدية المخصومة</td> <td>54.99</td> <td>80%</td> <td>43.99</td> </tr> <tr> <td>طريقة مضاعف الربحية</td> <td>61.69</td> <td>10%</td> <td>6.17</td> </tr> <tr> <td>طريقة مضاعف القيمة الدفترية</td> <td>55.24</td> <td>10%</td> <td>5.52</td> </tr> <tr> <td><b>القيمة العادلة للشركة</b></td> <td></td> <td></td> <td><b>55.68</b></td> </tr> </tbody> </table>	طريقة التقييم	قيمة السهم	الوزن النسبي	قيمة السهم المرجحة	طريقة التدفقات النقدية المخصومة	54.99	80%	43.99	طريقة مضاعف الربحية	61.69	10%	6.17	طريقة مضاعف القيمة الدفترية	55.24	10%	5.52	<b>القيمة العادلة للشركة</b>			<b>55.68</b>	<p><b>إفصاحات إضافية</b></p>
Valuation Method	Share Value	Relative Weight	Weighted Share Value																																								
Discounted Cash Flow Method	54.99	80%	43.99																																								
P/E Multiple Method	61.69	10%	6.17																																								
Price-to-Book Multiple Method	55.24	10%	5.52																																								
<b>Fair Value of the Company</b>			<b>55.68</b>																																								
طريقة التقييم	قيمة السهم	الوزن النسبي	قيمة السهم المرجحة																																								
طريقة التدفقات النقدية المخصومة	54.99	80%	43.99																																								
طريقة مضاعف الربحية	61.69	10%	6.17																																								
طريقة مضاعف القيمة الدفترية	55.24	10%	5.52																																								
<b>القيمة العادلة للشركة</b>			<b>55.68</b>																																								



# الشركة المصرية الدولية للصناعات الدوائية ش.م.م



<b>Impact of the Amendment on the Company's Assets</b>	- The capital increase will have a positive impact on the company due to the corresponding increase in investments.	- سيكون لزيادة رأس المال أثر إيجابي على الشركة نتيجة مايقابلها من زيادة في استثمارات الشركة.	<b>أثر التعديل على أصول الشركة</b>
<b>Impact of the Amendment on the Company's Liabilities</b>	- Enhanced ability to attract additional financing and investments needed by the company to achieve its objectives and future plans, as a result of improved financial indicators.	- تعزيز القدرة علي جذب مزيد من التمويل والاستثمارات التي تحتاجها الشركة لتحقيق أهدافها وخططها المستقبلية كنتيجة لتحسن كافة المؤشرات المالية .	<b>أثر التعديل على التزامات الشركة</b>
<b>Impact of the Amendment on Equity</b>	- The capital increase will result in an increase in shareholders' equity, as a share premium reserve will be recorded under equity.	- زيادة رأس المال سوف يؤدي الي زيادة حقوق المساهمين ، حيث ينتج عن الزيادة احتياطي علاوة إصدار يظهر ضمن حقوق الملكية .	<b>أثر التعديل على حقوق الملكية</b>

<p>I, the undersigned, hereby certify the accuracy and validity of the information in this form, as well as the supporting documents, declarations, and studies submitted in support of the contents of this disclosure.</p> <p>I acknowledge that the FRA's approval to publish the disclosure report for the purpose of proceeding with the amendment is in compliance with the listing rules in terms of format, and that the FRA's review of the disclosure has been conducted based on the documents and information submitted by the company to inform market participants of the nature of this amendment. The FRA bears no responsibility for the content of this report and makes no guarantees regarding its accuracy or completeness. I undertake to comply with the company's Articles of Association and the provisions of Law No. 159 of 1981, Law No. 95 of 1992, and the listing and delisting rules of the Egyptian Stock Exchange.</p>	<p>أقر انا الموقع أدناه بصحة وسلامة ماجاء بهذا النموذج من بيانات وماقدم من مستندات وإقرارات ودراسات مؤيدة لمضمون ماورد ببيان الإفصاح هذا وأعلم ان موافقة الهيئة العامة للرقابة المالية علي نشر بيان الإفصاح بغرض السير في إجراءات التعديل يتم وفقاً لمتطلبات قواعد القيد من حيث الشكل وان مطابقة الهيئة العامة للرقابة المالية لبيان الإفصاح المزمع تمت في ضوء ماقدمته الشركة من مستندات وبيانات بهدف الإفصاح للمتعاملين عن طبيعة هذا التعديل ودون أدني مسؤولية علي الهيئة العامة للرقابة المالية عن محتويات هذا البيان أو تعطي تأكيد تتعلق بدقتها أو إكمالها و أتعهد بالالتزام بأحكام النظام الأساسي للشركة وأحكام القانون 159 لسنة 1981 والقانون 95 لسنة 1992 وقواعد القيد و الشطب بالبورصة المصرية.</p>
<b>Legal Representative of the Company</b>	<b>الممثل القانوني للشركة</b>
<b>Dr. Ahmed Saeed Mohamed Kelani</b>	<b>دكتور / أحمد سعيد محمد كيلاني</b>
<b>Chairman and Managing Director</b>	<b>رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب</b>
	<b>التوقيع :</b>
<b>Issued on: 24/10/2024</b>	<b>تحريراً في 24 / 10 / 2024</b>